
 

 

Compte rendu du 14 octobre 2021 
Conseil de quartier Le stade Joliot-Curie 

 
 
 
 

• Point d’information sur les campagnes de dératisation 
 
Il y a de nombreux interlocuteurs : Vallée sud Grand Paris pour l’assainissement, la ville et le 
département pour leur voierie les copros et les particuliers. 
 
De nombreuses zones du quartier ont été traitées par la ville. Des discussions ont lieu avec le 
bailleur Hauts de seine habitat pour des actions sur leur patrimoine.  
Les membres du conseil de quartier indiquent les zones infestées à leur connaissance. 
Il y a une volonté de la ville d’organiser une coordination des différents acteurs par voie d’arrêté 
municipal.  
 
 

• Protéger les arbres remarquables sur la ville 
 

Marine Cavillon présente le dispositif proposé par la municipalité 
et porté par Mélodie Chalvin, adjointe à la Maire en charge de 
l’urbanisme afin de protéger les arbres remarquables de la 
commune.  
 
Dans le cadre de la modification N°5 du Plan Local d’Urbanisme, 
la municipalité propose aux Conseils de quartier de participer à la 
recherche des arbres remarquables de la ville de Châtillon.  
Ces arbres remarquables pourront ensuite être protégés par le Plan Local d’Urbanisme. 
Actuellement 80 sont référencés dont 6 dans le quartier Le Stade Joliot Curie.  
Pour contribuer : https://vu.fr/NkOy 
 
 

• Retour sur la dernière balade urbaine 
 
Marine Cavillon, Conseillère municipale déléguée à l’Eco-
citoyenneté et biodiversité présente le bilan de la balade de 
végétalisation dans le quartier. 
 
L’objectif de la municipalité est de renforcer la végétalisation du 
quartier en lien avec les habitants.  
 
Les endroits sur lesquels des actions sont d’ores et déjà programmées sont les suivants : 

- Rue Jean Mermoz 
- Avenue Marcelin Berthelot 
- Rue de Malakoff 

Les endroits sur lesquels des études sont à faire sont les suivants : 
- Carrefour Mermoz/Guynemer ( pas avant la fin du chantier Grand Paris) 

https://vu.fr/NkOy


 

- Carrefour du stade et stade ( projet à enclencher par la municipalité en plusieurs étapes) 
- Avenue de Paris ( en lien avec le conseil départemental 92) 

 
 

• Projet rue Esther Cordier 
 
Suite à une réunion de rue avec les riverains, il leur a été proposé de modifier le stationnement 
de la rue afin de réduire la vitesse en créant des chicanes.  
Les travaux commenceront à partir du 20 octobre en fonction de la météo.  
 

• Projet Rue de Malakoff 
 
Présentation du projet de requalification intégrale de la rue de Malakoff et de la rue Rolland 
Garros. L’objectif est de permettre la végétalisation de la rue et de créer un axe cyclable 
structurant sur la ville avec une voix dédiée bidirectionnelle. Cette voie permettra de relier les 
aménagements cyclables de la rue Henri Barbusse à Malakoff.  
L’aménagement permettra également la création de près de 800m2 d’espaces verts.  
 
Les conseillers de quartier félicitent les services de la ville pour la qualité du projet et émettent les 
remarques suivantes : 

- Problématique de stationnement notamment autour de la tour Jean Bouin et de la rue 
Roland Garros 

- Problématique de stationnement sur la rue de Malakoff et l’avenue Clément Perriere 
- Continuité cyclable depuis la rue de Malakoff jusqu’au centre ville 
- Bien différencier les parties piétonnes des parties cyclables pour éviter les accidents 
- Square Dreyfus : associer le conseil de quartier pour les réaménagements ( arbres et 

équipements) 
 
L’ensemble de ces remarques est bien prise en compte par les services de la ville ( une enquête 
est actuellement en cours par les services pour connaitre les besoins précis en stationnement) et 
le projet sera examiné en fonction de ces remarques par la municipalité. 
 

Prochain Conseil de quartier : mardi 18 janvier à 19h45 
 


